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С Первомаем! 
Дорогие магнитогорцы! 

Сердечно поздравляем вас 
с Праздником весны и труда! 

ДЛЯ нашего рабочего города он остается таким же радостным 
и жизнеутверждающим, как и многие годы назад. С этим праз
дником мы связываем свои надежды на благополучное будущее 
Магнитогорска, верим в возрождение нашей страны и просто 
радуемся окончанию долгой уральской зимы и пробуждению 
природы. 

Пусть Первомай, символ созидания и добрых надежд, напол
нит ваши сердца оптимизмом, вдохновением и верой в жизнь! 
Здоровья вам, счастья и удовлетворения результатами труда! 

Виктор Р А Ш Н И К О В , 
генеральный директор ОАО « М М К » ; 

Вячеслав Е Г О Р О В , 
председатель совета директоров ОАО « М М К » ; 

Владимир Б Л И З Н Ю К , 
председатель профкома ОАО « М М К » ; 

Михаил Т И Х О Н О В С К И Й , 
председатель совета ветеранов ОАО « М М К » ; 

О л е г З А К И Р О В , 
председатель союза молодых металлургов ОАО « М М К » . 

Дорогие земляки! 
Сердечно поздравляю вас с праздником 1 Мая! 

У каждого из нас свой Первомай. Одни связывают его с вос
поминаниями о молодости, с шумными демонстрациями, про
славляющими достижения трудовых коллективов нашей стра
ны. Другие ассоциируют этот день с приходом весны, обновле
нием жизни, быта. В любом случае Всемирный день труда -
праздник тех, кто трудится на благо будущих поколений, приум
ножая красоту и богатство нашего мира. 

Желаю вам крепкого здоровья, семейного счастья и благопо
лучия! 

Павел К Р А Ш Е Н И Н Н И К О В , 
депутат Государственной Д у м ы . 

Дорогие земляки! 
Поздравляю вас с Праздником весны и труда -

как мы всегда говорили - праздником 1 Мая! 
Мир, Труд, Май. Эти слова когда-то удачно сложились в один 

лозунг. Пришла весна - время пробуждения и расцвета приро
ды, и вместе с первыми глотками весеннего воздуха изменяемся 
и мы. Больше оптимизма, больше энергии, больше радости в 
душе каждого из нас. Весна. И вновь крепнет наше вера, что 
жизнь стабилизируется, что лучшие планы осуществятся, что 
совместным трудом мы сумеем создать условия для нормаль
ной жизни. 

Александр МАСТРУЕВ, 
секретарь политсовета городского отделения 

политической партии «Единая Россия». 

Уважаемые магнитогорцы! 
Поздравляем вас с наступающим Праздником 

весны и труда. 
Ваш труд - основа благосостояния наших семей и России в 

целом. Праздник весны и труда - это дань уважения, благодар
ности рабочему человеку. 

В этот день хочется пожелать вам успехов, процветания, бла
гополучия и уверенности в завтрашнем дне. 

Дмитрий ПУЛЕХА, 
генеральный директор ОАО «Магнитострой»; 

Анатолий ДЕРКАЧ, 
председатель профкома ОАО «Магнитострой»; 

Н и к о л а й С О К О Л О В , 
председатель совета ветеранов ОАО « М а г н и т о с т р о й » . 

Уважаемые магнитогорцы! 
Поздравляю вас с Праздником весны и труда! 

Поздравляю всех работников и тех, кто находится на заслу
женном отдыхе. Желаю, чтобы ваш труд на благо города и стра
ны в целом оценивался по достоинству. Пусть весна принесет 
новые хорошие перемены в вашу жизнь. Здоровья вам и вашим 
близким, роста благосостояния, удачи. Желаю вам с радостью 
идти на работу и с радостью возвращаться домой. 

Ян ТОКАРЕВ, 
депутат городского Собрания 

по 17-му избирательному округу. 

Дорогие товарищи! 
Центральный совет горно-металлургического 

профсоюза России поздравляет вас с 1 Мая — 
Днем международной солидарности трудящихся, 

Праздником весны и труда! 
Наступления на социально-экономические права людей труда 

заставляют нас все чаще обращаться к исторической первооснове 
этого праздника. Видя в нем торжество рабочей солидарности, 
осознаем необходимость крепить наши ряды, чтобы отстоять свои 
самые насущные жизненные интересы. 

В этом году в большинстве регионов страны пройдут митин
ги, демонстрации и маевки. Поддерживая решения генерально
го совета федерации независимых профсоюзов России, мы про
водим наши коллективные действия под девизом: «Достойная 
заработная плата - путь к преодолению бедности!» 

Наши основные требования к федеральным и местным органам 
власти, к работодателям: обеспечить рост реальной заработной 
платы до уровня отраслевого социального стандарта оплаты тру
да, а минимальную заработную плату установить не ниже прожи
точного минимума; обеспечить высокую социальную ответствен
ность при модернизации отрасли и реструктуризации предприя
тий горно-металлургического комплекса; восстановить обязатель
ное страхование от безработицы; улучшить системы образования 
и здравоохранения, сохранить их доступность; должны быть обес
печены государственные гарантии при реформировании профес
сионального пенсионного законодательства; базовая часть трудо
вой пенсии не может быть ниже прожиточного минимума пенсио
нера, а трудовые пенсии металлургов должны составлять не ме
нее 40 процентов утраченного заработка. 

Всем должно быть понятно: российская металлургия будет 
развиваться тем успешнее, чем полнее, содержательнее, лучше 
будет становиться жизнь металлургов. И залог нашего успеха -
в солидарности, единстве и слаженности действий. 

Желаем крепкого здоровья, успешной работы, уверенности в 
своих силах, счастья и благополучия вам и вашим семьям! 

Михаил ТАРАСЕНКО, председатель профсоюза. 

Смени лидере 
Коммунисты Магнитки избрали первым секретарем 
горкома КПРФ Анатолия Ковалева 

- Анатолий Федорович, 
став первым секретарем Маг
нитогорского горкома КПРФ, 
вы предпочли беспокойную 
и неблагодарную деятель
ность партийца спокойной 
жизни на заслуженном отды
хе. Для чего? 

- Так уж мое поколение вос
питано. Если гово
рят - надо, то при
ходится соглашать
ся, отставив в сторо
ну свои личные же
лания и интересы. 
Честно говоря, ни
когда не стремился 
занять место партий
ного лидера от 
КПРФ, хотя предложения от 
коммунистов поступали чуть 
ли не каждый год. Находил раз
ные причины, говорил, что го
тов выполнять любую работу, 
кроме этой. Но теперь в силу 
определенных обстоятельств 
пришлось дать «добро». Хотя, 
честно говоря, в мои планы это 
не входило. 

- А от кого вы получили 
предложение? 

- От наиболее активной час
ти коммунистов городской орга
низации КПРФ. 

- А почему возникла необ
х о д и м о с т ь с м е н ы лидера 
организации? 

- Можно по-разному трак
товать смену секретаря. Зоя 
Ивановна Пронина работала 
секретарем горкома КПРФ око
ло 12 лет. Основная нагрузка, 
конечно, лежала на ней. Кстати, 
некоторые считают, что смены 
потребовали изменившиеся ус
ловия, к которым Зоя Иванов
на не смогла адаптироваться. Но 
я считаю, что Пронина очень 
много сделала для городской 
организации КПРФ. Именно ее 
заслуга в том, что магнитогор
ским коммунистам удалось со
хранить свою организацию. Но 
здоровье Зои Ивановны на се
годня оставляет желать лучше
го. Кроме того, всякая работа 
должна быть подкреплена со 
стороны общества хотя бы доб
рым словом. Впрочем, это беда 
не только городских коммуни
стов. Эта черта свойственна се
годняшнему составу ЦК КПРФ. 
Помощи-то никакой, одни ко
манды: давайте на местах раз
ворачивайтесь , действуйте , 
расширяйте, углубляйте.. . А 
как эти директивы претворять 
в жизнь, когда у тебя нет ни по
мещения, ни телефона? Зоя Ива
новна проводила партийные ме
роприятия прямо на квартире. 
Я безмерно уважаю Пронину 

Компартия 
сегодня 
переживает 
не лучшие 
времена 

за энтузиазм, хотя кто-то счита
ет это фанатизмом. На мой 
взгляд, ее главная движущая 
сила - убежденность в собствен
ной правоте. К сожалению, в от
личие от нее я далеко не горь
ко вский Данко. 

- Журналистов несколько 
покоробила закрытость ком

мунистов Магнитки. С 
партийного собрания 
их попросили удалить
ся. Вы обсуждали на 
с о б р а н и и к а к и е - т о 
секретные вопросы? 

- Честно говоря , я 
всегда был против любой 
закрытости. Меня тоже 

удивила Пронина, попросившая 
СМИ покинуть собрание. Безус
ловно, может возникнуть ситуа
ция, когда лишние уши не нуж
ны. Но, согласитесь, абсурдно 
пытаться обсуждать какие-то 
секреты, если они становятся из
вестными сотне человек. Позво
лю себе напомнить суть старо
го-престарого анекдота. На воп
рос, почему в последнее время 
русские отказались от традиции 
распивать на троих, адресат от
ветил: потому что не будешь 
знать, кто продал. Я прошу не 
проводить каких-то аналогий: на 
собрании присутствовали глубо
ко порядочные и уважаемые 
люди. Но повторяю: если инфор
мация известна сотне человек, то 
она никогда не останется тайной. 
Полагаю, ошибка идет от Зюга
нова. Но заверяю, что у комму
нистов Магнитки нет никаких 
секретов от народа. Свою пози
цию по этому поводу я уже выс
казал, и большинство со мной 
согласились. 

- Анатолий Федорович, вы 
д е й с т в и т е л ь н о и с к р е н н е 
убеждены, что социальное ра
венство - единственно спра
ведливое устройство обще
ства? 

- Наше сознание, к сожале
нию, оказалось не готово к вос
приятию этой главной идеи мар
ксизма-ленинизма. Да к тому же 
цель, что греха таить, как мы к 
ней ни шли, все время оказыва
лась за горизонтом. Позволю 
себе встречный вопрос: как вы 
считаете, может ли сегодня каж
дый человек сказать, что удов
летворен жизнью? Уверен: пси
хически нормальный, морально 
здоровый индивид, предельно 
честный перед самим собой, не
зависимо от социального стату
са и материального положения, 
ответит на этот вопрос отрица
тельно. Потому что никакое об
щество не может считать себя 
здоровым, если один в поисках 

пропитания роется в мусорном 
баке, а другой с утра садится, 
как выражается сегодня моло
дежь, на «мерина» и куда-то по
гнал. Меня, несмотря ни на что, 
это положение вещей не устра
ивает. Более того, поражает и 
возмущает позиция государ
ства, которое словно не замеча
ет такого резкого расслоения. 
А что делается с молодежью? 
Уже с детского сада дети на себе 
чувствуют эту разницу. А как 
пенсионерам, всю жизнь прора
ботавшим, жить на нищенские 
2000 рублей, которые нам се
годня дает государство? И та
ких вопросов у меня много. 

- В день, когда коммунис
ты выбирали нового лидера, 
у памятника Ленину состо
ялся митинг, инициатором 
которого, судя по активному 
участию Зои Прониной, были 
коммунисты. Как вы относи
тесь к этой акции? 

- Я о митинге узнал случай
но, как и другие партийцы, и 
убежден, что авторитета это ме
роприятие нашей партийной 
организации не принесло. Пос
ле очередного партийного ме
роприятия в городском обще
ственно-политическом центре 
столкнулся с представителями 
инициативной группы обижен
ных вкладчиков «Мекома». Не
сколько из них сразу обрати
лись к нам. «Вот вы, коммунис
ты, давайте помогайте нам». 
«Чем вам помочь»? - спраши
ваю. «Своим участием в нашем 
деле. Нас комбинат обманул», -
отвечают. Конечно, можно по
нять этих активных бабулек. Но 
по большому счету не комби
нат их обманул. Они сами себя 
обманули. Почему? А потому, 
что если заключили договор, то 
ознакомьтесь с ним вниматель
но, чтобы потом локти не ку
сать. Я такой договор, к приме
ру, несмотря на все уговоры, 
не стал подписывать. А теперь 
получается, что принял пра
вильное решение: «Меком» сде
лал то, на что имел право. Я и 
сам в свое время продал акции 
«Мекому». 

Разговор имел продолжение. 
Я спросил обиженных: вот вы 
призываете коммунистов защи
тить вас, а сами за кого голосо
вали? «За Путина», - отвечают. 
Вот и получается, что нынеш
няя ситуация, когда во главу 
угла ставят деньги, а не челове
ка, их вполне устраивает. В этом 
и сложность нынешней ситуа
ции для коммунистов. Что бы 
ни говорили о фальсификации 
выборов, большинство граж

дан все-таки проголосовали за 
Путина. И я сегодня вижу зада
чу нашей партийной организа
ции в том, если,конечно, полу
чится, чтобы сыграть на непо
пулярных решениях, которые се
годня принимает власть. Разу
меется, прежде все тщательно 
проанализировать и взвесить. 
Необходимо сформировать не 
только мнение коммунистов, но 
и общества. Предложить людям 
что-то свое. Народ должен пе
рестать бояться коммунистов: 
дескать, придут они к власти -
опять революция, опять кровь. 
Если мы перестанем пугать на
род радикальными призывами и 
митингами, то неизвестно, за кого 
он проголосует через несколько 
лет. 

Но вернемся к вопросу «на
родного» голосования за Пути
на. Из «разговоров с народом» 
уяснил для себя одно, что мно
гие не согласны с его нынешней 
политикой. В этом-то главный 
парадокс: не согласны, а прого
лосовали. Ну не нравилась вам 
политика Президента, имели вы 
претензии к Харитонову и к 
другим кандидатам, так надо 
было честно п р о г о л о с о в а т ь , 
«против всех». Тогда, глядишь, 
политики и задумались бы над 
тем, что не то делают. 

- По всем признакам, КПРФ 
сегодня переживает не луч
шие времена. 

- Мне сегодня очень многое 
не нравится в политике ЦК. Ко
нечно, меня могут упрекнуть, 
что я не знаю многих обстоя
тельств и причин. Но я все рав
но твердо убежден, что так ра
ботать нельзя. 

- А сами вы видите выход из 
создавшейся ситуации? 

- У партии в целом имеются 
мысли и идеи, которые ей позво
лят не только выжить, но и ук
репиться. Сегодня в городе мас
са общественных организаций, 
партий и движений. Мне кажет
ся, что, несмотря на разницу во 
взглядах, все мы совершаем оди
наковую ошибку. По традиции 
сразу стараемся расшириться, 
приобрести сторонников, со
здать разные ответвления. С од
ной стороны, правильно. Но по
чему нам всем прежде не попы
таться найти общий язык между 
собой, договориться о совмест
ных действиях по самым важным 
и животрепещущим проблемам? 
Мне кажется, что основная беда 
заключается именно в этой ра
зобщенности. Думаю, главная 
задача всех, кому не безразлич
на судьба России, Магнитки, -
возвращение нашего сознания в 

Ковалев Анатолий Федорович родился 20 января 1946 
года. Закончил Магнитогорский горно-металлургический 
институт по специальности «электропривод и автоматиза
ция промышленных установок». Работал в электрослужбе 
КХП ММК, в профсоюзном комитете ММК, на выборных 
партийных должностях. А. Ковалев - последний секретарь 
парткома ОАО «ММК». Занял эту должность незадолго до 
указа Ельцина о запрещении КПСС и ликвидации партко
мов на предприятиях. 

исконное русло. Наше обще
ство должно вернуть свое бы
лое духовное единство. Взять 
хотя бы наболевшую, разру
шающую общество проблему 
наркомании. Не так давно в 
Магнитогорске по ней отчита
лись все причастные к борьбе 
с этим злом ответственные 
лица. Позвали журналистов, 
устроили пресс-конференцию. 
Старая беда: отчитались, поста
вили галочку о проведенном 
мероприятии и разошлись. Я 
не говорю, о том, что никто ни
чего не делает. Но, уважаемые, 
давайте за эту проблему возь
мемся сообща. Вы ее хорошо 
знаете, давайте вместе с обще
ственностью выработаем кон
кретные мероприятия и начнем 
совместно реализовывать их. 
Вплоть до того, что достучим
ся до Путина. А если станет 
ясно, что на пути решения про
блемы нам ставит палки в коле
са местная власть, то будем 
иметь полное право выйти к 
людям и сказать, кто мешает. 
Когда будут конкретные фак
ты, на митинге не придется бу
зить и орать. Может, я не прав, 
но другого выхода пока не 
вижу. Ведь что мы имеем сей

час? Все вроде при деле, а про
блема никак не решается. 

Беседовал 
Владимир СОКОЛОВ. 

Партийная 
хроника 

• 1 мая по инициативе гор
кома КПРФ совместно с дру
гими местными отделениями 
партий и движений состоится 
демонстрация. Сбор по адре
су: проспект Ленина, 16, воз
ле театра оперы и балета. На
чало движения колонны в 
10.00. Митинг состоится на 
площади Ленина в 10.30. 

• 9 мая Магнитогорское 
городское отделение КПРФ 
примет участие в общегород
ских мероприятиях в честь 

| Дня Победы советского наро
да под руководством Комму
нистической партии во главе 
с ее вождем И. В. Сталиным 
в Великой Отечественной 
войне с фашистской Герма
нией. 

Анатолий МЯГКОВ, 
руководитель пресс-бюро 

МГК КПРФ. 

Хочется жить по-человечески... 
КРИК ДУШИ 

Обращаюсь за помощью. Таких, как я, не
мало, и моя проблема не такая уж частная. 
Вмешательство общественности могло бы су
щественно повлиять на то, чтобы изжить это 
социальное зло. Я - бессрочный инвалид вто
рой группы с 1994 года, парализован, зави
сим от помощи людей. У меня слабые слух и 
зрение, плохая речь, я нуждаюсь в уходе и 
помощи. У меня не было законной жены, не 
было детей - только сожительница. Есть род
ственники, но прервал с ними отношения под 
влиянием родни сожительницы. 

Однажды я под их же влиянием совершил 
огромную ошибку. У меня была родительс
кая двухкомнатная квартира в центре горо
да. Чтобы поправить материальное положе
ние, решил обменять эту квартиру на мень
шую с доплатой, а на вырученные средства 
обеспечить уход за собой. Посоветовался со 
своей сожительницей и ее родственниками. 
Вначале получил их одобрение. Затем двою
родная сестра сожительницы уверила меня, 
что деньги быстро кончатся и лучше оста
вить квартиру людям, которые будут пожиз
ненно ухаживать за мной, всячески помогать, 
и что она сама может это делать. На следую
щий день я забыл об этом разговоре. Но че
рез какое-то время родственница сожитель
ницы вновь вернулась к этой теме: пообеща
ла, что будет платить за квартиру и ежеме

сячно помогать деньгами или продуктами. 
Было много других заманчивых обещаний, 

и я ей поверил. Решил завещать после моей 
смерти часть квартиры. Она сказала, что это 
надо официально оформить и лучше сразу 
на одного человека, чтобы потом легче было 
разделить квартиру. 

Прошло еще какое-то время. Неожиданно 
эта родственница приехала ко мне на машине 
и сказала, что надо ехать в нотариат. Сначала 
она зашли к нотариусу одна без очереди, а 
очередь была большая, затем вызвали меня. 
Нотариус с ней о чем-то переговаривалась, о 
чем - я не слышал: у меня слабый слух. После 
чего нотариус спросила меня: не заставляют 
ли меня сделать оформление. Я сказал, что 
нет, и, не читая, подписал документ, так как 
уже устал и плохо себя чувствовал. К тому 
же я доверял им. Думал, что я подписал заве
щание на квартиру и после моей смерти она 
достанется родственнице сожительницы, ко
торая станет моей наследницей. За это она 
должна обеспечить пожизненный уход за мной 
и за квартирой. 

Оказалось, что это было не завещание, а 
договор дарения. Совершив сделку, род
ственница сожительницы много лет поддер
живала иллюзию о том, что я являюсь хозя
ином квартиры. Вскоре она совершила об
мен этой квартиры на меньшую, в другом 
районе, где я уже не собственник, а третье 
лицо. Произошло отчуждение собственнос

ти. Но я об этом не знал, потому что меня 
просто обманули. 

Прежняя моя квартира в престижном 
районе на первом этаже с выходом на цент
ральную улицу стала высоко цениться пред
приимчивыми богатыми людьми. Моя 
жизнь резко ухудшилась, я оказался бро
шен па произвол судьбы. Меня не купали, 
постельное белье не меняли по нескольку 
месяцев, горячая пища была очень редко. Я 
часто голодал, хлеб и то был не всегда. Ле
том собираю бутылки на хлеб, хотя много 
ходить и носить тяжести не могу. Зимой хо
дить крайне трудно, так как без конца спо
тыкаюсь, падаю и разбиваюсь. Иду за хле
бом, а сам плачу: как же я оказался в таком 
положении, что некому хлеба подать, хотя 
отдал дорогую квартиру бесплатно. 

Пришлось просить сестру-пенсионерку, 
чтобы она от моего имени обратилась в суд. 
Но поможет ли суд? Ведь еще до револю
ции сложилось мнение: «С сильным не бо
рись, с богатым не судись». Мне очень труд
но теперь доверять кому-то, но считаю, что 
на убогих инвалидах наживаться нельзя. 
Хотелось бы дожить свою жизнь не на свал
ке, не под забором, а по-человечески. К со
жалению, на суды и хорошего адвоката нет 
денег. Жду любой бескорыстной помощи -
не денежной. Может, найдутся какие-нибудь 
органы власти или люди, которые помогут? 

Юрий В. 
Адрес имеется в нашей редакции. 
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Приглашаем веем на праздник! 
1 мая в 11.00 в ДКМ им. С. Орджоникидзе и ДКиТ состоятся 

мероприятия, посвященные Празднику весны и труда. 
В программе: выступление творческих коллективов Дворцов, кон

курсы рисунков на асфальте и веселые старты для детей, показательные 
выступления спортсменов, праздничная торговля. 

Приглашаем принять участие работников и членов их семей. 
Администрация и профсоюзный комитет, совет ветеранов 

и совет молодых металлургов ОАО «ММК». 

О Деловой СТИЛЬ 
МУЖСКАЯ ОДЕЖДА 

К сведению автовладельцев! 
Компания Росгосстрах д л я Вашего удобства 

работает и в праздничные д н и . 
Оформляем полисы обязательного страхования 

автогражданской ответственности 

1,2,3 ,4 мая с 9.00 до 17.00, 
по адресу:ул . Завенягина, 14/2 т. 34 -34 -37 . 

Внимание! 
Уважаемые н е р а б о т а ю щ и е пенсионеры, инвалиды 

труда и профзаболевания , семьи , потерявшие кор-
мильца по вине предприятия (ОАО « М М К » ) ! 

Д о в о д и м до вашего сведения , что на л и ц е в ы е счета в Кредит 
Урал Банке переведена материальная помощь за апрель. 

КОСТЮМЫ 

ПИДЖАКИ 

БРЮКИ 

КУРТКИ 

ПЛАЩИ 

Адрес: 
проспект Ленина, 39, 

ЦУМ, 2 этаж 

Уважаемые господа охотники! 

Телефоны: 259-313,259-358. 

ГЛЦ «Абзаково» 
приглашает вас 

восстановить 
свои навыки 
охотничьего 
мастерства 

на стендовом 
стрельбище. 

ВРЕМЯ РАБОТЫ: 
пн., чт. -
с 9.00 до 17.00, 
пт., сб., ВС -
с 9.00 до 19.00. 

м ы 
Ж Д Е М 

В А С ! 

Судьба Марата 
Бывают люди, возле которых чувствуешь себя как 
дома: вроде и чужой человек, а как отец. Всегда добр, 
если и строг, то справедлив. Таков Марат Бикаев. Он 
из того поколения, кому не посчастливилось, как нам, 
гордо зваться коренными магнитогорцами. 

В 20-е Магнитки еще не было. Такие, как Марат, ее и начали. 
Кого-то сюда судьба привела по разнарядке, его - по личной 
инициативе. Выучился на машиниста паровоза, но поработать 
на ММК почти не довелось. В Великую Отечественную добро
вольцем оказался в передовиках. Да каких! Классный механик-
водитель, он был куда нужнее, стократ нужнее в иной ипостаси. 
Все - в бой, а он. . . из танка. Верхом, на бронированной крыше 
гонял по полю боя, высматривая застрявшие наши машины, и 
тут же устранял под вражеским огнем неполадки в технике. Все-
таки родился он под счастливой звездой, коли прошел от Волги 
до Берлина и остался жив. 

Правда, ранение не позволило ему больше сесть за управле
ние локомотивом. Заказы ММК он десятилетия обслуживал в 
вагонном депо. Хороший специалист, не отказывался и от обще
ственных поручений, был председателем профкома. И живет он 
поныне в домишке постройки 30-х годов. 

Не порвал с родным коллективом и на пенсии. Председатель 
совета ветеранов, главный хранитель железнодорожного музея 
трудовой славы. А в поселке Железнодорожников его избрали 
председателем комитета территориального общественного са
моуправления. Он и здесь не как все. Для иных чаепитие по 
праздникам - это и есть самоуправление. Он категорически не 
приемлет подобных подходов и ратует за повышение статуса 
КТОСов - реального влияния на дела по месту жительства. 

Марат Бикеев - делегат очередной конференции движения 
«За возрождение Урала». Его не старят ни годы, ни седина. Пол
ный энергии, он надолго заряжен на добрые свершения. 

Если бы я был мэром, такому гражданину Магнитки присво
ил бы звание почетного. Среди соседей, коллег, знакомых он уже 
давно в почете. 

Михаил АНАТОЛЬЕВ. 

По праведному пути 
Во время работы над материалом о создании скуль
птором Хачатуром Мираджаняном памятника свя
тому Симеону Верхотурскому я позвонил другу моей 
юности Рубену Габриэляну. 

Провода, соединявшие Магнитогорск и Баку, выли, шипели, 
глухо бормотали, но все же добрые слова о Хачатуре Мираджа-
няне удалось разобрать, услышать о том, что его работы можно 
увидеть не только в Армении, но и во Франции, Италии, Испа
нии - в странах, где скульптура ценится высоко, где ей поклоня
ются... 

Высок творческий поиск Мираджаняна. И остается только 
благодарить фирмы «Маглин» и «Интерсервис» за приглашение 
в наш город известною скульптора. В начале апреля сего года 
памятник Симеону Верхотурскому встанет на магнитогорской 
земле на территории Свято-Вознесенского храма. Она высечена 
из гранита, и ее создатели ждут только подвоза каменной глыбы 
под пьедестал. Дело нелегкое, но Э. Чернов, руководитель «Маг-
лина», намерен осуществить эту операцию в конце марта. Затем 
монтаж - и памятник готов к освящению. 

Святой Симеон Верхотурский не столь хорошо известен в миру. 
Но он был первопроходцем, просветителем, именно он проклады
вал на Урале и в Сибири путь православию. Его праведность 
простиралась далеко за пределы храмов и монастырей Верхоту
рья. Ныне она коснется и Магнитогорска. 

Олег ВИЛИНСКИЙ. 


